

La Academia de la Guardia Civil despide una de las promociones más numerosas de la historia

- Se han entregado diplomas a 125 nuevos guardias, 104 hombres y 21 mujeres

- El acto presidido por el director General de la Policía y la Guardia Civil, Joan Mesquida, ha reunido a familiares y compañeros de la 90-A Promoción

AGENCIAS. Madrid Sábado, 9 de febrero de 2008 - 17:24 h.

El Colegio de Guardias Jóvenes "Duque de Ahumada" ha despedido hoy a una de las promociones más numerosas de su historia reciente, con la entrega de diplomas a 125 nuevos guardias, 104 hombres y 21 mujeres, que se unen a los 2.819 nuevos agentes de la Academia de Baeza (Jaén).

El acto presidido por el director General de la Policía y la Guardia Civil, Joan Mesquida, ha reunido a familiares y compañeros de la 90-A Promoción de la Academia de Valdemoro, que a partir de ahora se incorporarán a sus nuevos destinos como guardias civiles en prácticas.

En sus palabras de despedida a los nuevos guardias, Mesquida ha destacado el "esfuerzo sin precedentes" para incrementar el número de efectivos tanto de policías como de guardias civiles, lo que permitirá acabar la legislatura con 17.000 nuevos agentes en las calles.

"Esta legislatura pasará a la historia en el Ministerio del Interior", se ha felicitado Mesquida, que ha recordado que a lo largo de los últimos cuatro años se han ofertado 40.000 nuevas plazas de ingreso tanto en la Guardia Civil como en el Cuerpo Nacional de Policía, un 40 por ciento más que en el anterior Gobierno del PP.

Todo ello, ha insistido, con un incremento sostenido de las retribuciones para ambos cuerpos.

"Sin caer en triunfalismos estériles", ha dicho, ha destacado también la caída de 20 puntos en los índices de criminalidad.

Mesquida, quien tuvo un recuerdo especial para los dos guardias civiles asesinados en el atentado de ETA en Capbreton (Francia), ha dejado claro que las fuerzas de seguridad no cejarán en su empeño de acabar con el terrorismo de toda índole.

Tras dar la enhorabuena a los nuevos agentes, ha recordado que ser guardia civil es "mucho más que una profesión" y lleva aparejado ser ejemplo de "honor, honradez, abnegación y compañerismo".

Por su parte, el director del Colegio de Guardias Jóvenes, Antonio Almazán, ha pedido a los nuevos agentes que hagan "vida de la profesión y profesión de la vida" con el honor como "principal divisa", tal y como reza el lema de la Guardia Civil.

En el mismo acto se ha nombrado guardias civiles honorarios al ex director general Carlos Gómez Arruche, y a José Antonio Lorente, director del Laboratorio de Identificación Genética de la Universidad de Granada, cuyo colaboración científica ha permitido la plena identificación de los cadáveres de 172 personas desaparecidas.



shopall

Media Torre Antec
Sólo en nuestra tienda.
¡Visítanos!
PVP: 87,29 €



shopall

Airglider Bongo Symphony 1.2
Un regalo muy especial.
PVP: 35,90 €



shopall

M3 M3 Simply
No lo encontrarás más barato.
PVP: 44,90 €



shopall

Limpiafondos Dolphin Diagnostic
A éste buen precio en Internet.
PVP: 2.306,49 €

Todas las categorías Buscar [»Visitar la tienda](#)